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Résumé

L’objective de notre travail est d’exposer I’'importance de I’activité physique
adaptée pour intégrer les handicapes psychiquement. Aussi, nous avons vérifié

I’application des activités physiques au niveau de nos centres.
Nous avons proposé 3 théorémes

1. Manque de gestion et d’équipement au niveau des centres des handicapes ;
2. Manque de spécialistes pédagogiques ;
3. Les moyennes nécessaires ne sont pas suffisantes pour s’occuper des besoins de

cette catégorie

Un échantillon de 25 handicapes et 20 éducateurs du centre des handicapes de
Hadjadj de Sidi Ali de la willaya de Mostaganem. pour une étude statistique, nous
avons procédé a des questionnaires. Nous avons conclu apres 1’analyse des résultats que
I’activité physique est exposée a plusieurs problemes de manque de finance, de soutien

et d’expert de domaine.

Finalement, notre état doit s’occuper de cette catégorie pour réaliser pour quoi pas

I’impossible

Mots clés : activité physique adaptée, Handicape



Abstract

The objective of our work is to explain the importance of physical activity
adapted to integrate the disabled mentally. Also, we checked the application
of physical activities at our centers.

We proposed three theorems

1. Lack of management and equipment at the centers of the handicapped;

2. Lack of educational specialists;

3. The average necessary are not sufficient to address the needs of this
category.

A sample of 25 disabled and 20 educators Hadjadj disabilities to the
center of Sidi Ali of the wilaya of Mostaganem.

For a statistical study, we conducted questionnaires. We concluded
after analyzing the results that physical activity is exposed to several problems
of lack of finance, support and domain expert.

Finally, our state must take care of its class to achieve why not
impossible

Keywords: adapted physical activity, handicapped
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